

Der Kurs Biologie-Schulgarten Stufe 9 der AES spendet 100,- € an das Tierheim am Arboretum

### Unser Herz für Tiere

Im Oktober 2014 pflückten wir die Äpfel unserer schuleigenen Streuobstwiese und verarbeiteten sie mit unserer Kelter im Keller der Schule zu leckerem Süßen. Der Verkauf an die Schülerinnen und Schüler brachte 63,- € ein.

Außerdem stellten wir noch aus 20 Litern Most unseren „Faschingsäppler“ her, den wir im Februar 2015 an die Lehrer verkaufen konnten. So wurde unser Spendenbetrag auf 100,- € aufgestockt.

Wir entschieden uns, das Geld an den Tierschutzverein Bad Soden/Sulzbach zu überweisen und besuchten am 2.3.2015 das Tierheim zur symbolischen Übergabe des Schecks. Bei unserer Führung lernten wir die Hundeboxen, das Kaninchenzimmer und das neu gebaute Katzenhaus kennen. Besonders ans Herz wuchs uns Mimi, ein kleiner Mischlingshund, der gleich mit uns Gassi gehen wollte. Aber auch die Katzen schlossen wir bald in unser Herz. Leider war die Zeit schnell um und wir mussten uns wieder auf den Rückweg machen. Zuvor schossen wir noch ein Gruppenfoto mit der Hündin Mimi und dem Scheck.



Valentina Andrin, Leonie Doll, Olivia Doll, Joshua Geimer, Pitt Huh, Florian Kohlhepp, Tim Kröger, Jenny Lee, Onno Pfohl, Fatima Saral, Jason Schirrmeister, Mathias Seider, Serena Stölzel, Parham Teymouri, Ricarda Twietmeyer, Angelika Weber, Sara Yoon.

Betreuende Lehrerin: Astrid Doss